

El ITC impulsa un proyecto sobre diseño sostenible - Mediterráneo - 16/05/2015

‘SINNDESIGN’

El ITC impulsa un proyecto sobre diseño sostenible

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

El próximo 29 de mayo, en la Cámara de Comercio de Castellón, el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) llevará a cabo junto a Propektiker un taller práctico de demostración para poner en común ideas y experiencias en el ámbito del diseño para la sostenibilidad, además de mostrar los resultados de actividades anteriores.

Una cuna adaptable a las necesidades del crecimiento del bebé, una tabla de surf de madera, un expositor para una tienda de zapatos fabricado con cerámica y revestimientos cerámicos destinados a fachadas de centros educativos fueron los principales proyectos abordados en las pruebas piloto realizadas en el ITC en abril, en el marco del proyecto europeo *SInnDesign*, cuyo principal objetivo es impulsar la innovación sostenible.

Los proyectos deberán estar finalizados el 29 de mayo, a tiempo para el taller práctico en la Cámara de Comercio. ≡